

KABAR TERBARU

Unit Sabhara Optimalkan Patroli Cooling System dan Sambang Berikan Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 6, 2024 - 09:11



Kegiatan patroli dan sambang piket Sabhara kepada masyarakat berikan himbauan Kamtibmas

Polres Karawang - Upaya menciptakan kamtibmas yang kondusif bagi warga desa binaan oleh karena itu personel Sabhara Polsek Karawang Kota terus meningkatkan kegiatan patroli wilayah baik itu melalui patroli dialogis yang

dilakukan oleh unit Sabhara itu sendiri melalui kegiatan patroli maupun sambang.

"Hal ini merupakan kewajiban kami sebagai anggota Polri untuk terus menghadirkan sosok anggota polisi sebagai jaminan bagi masyarakat untuk memperoleh rasa aman dalam beraktifitas sehari hari" ujar Aiptu Andi Setiadi. Selasa (05/11/2024).

"Mengawali kegiatan kepolisian hari ini dengan melaksanakan kegiatan sambang di wilayah 3 bisnis center Karawang, Kelurahan Tanjungpura, Kecamatan Karawang Barat, Kabupaten Karawang dengan interaksi yang humanis dengan harapan warga yang kami datangi merasakan kenyamanan akan kehadiran kami melakukan kegiatan kepolisian." Ujar Aiptu Andi Setiadi

Dalam Kegiatan tersebut anggota Sabhara mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Karawang Kota mengetahui atau mengalami gangguan kamtibmas dengan memanfaatkan nomor Whatsapp Laporkan Pak Kapolsek untuk mempermudah pelayanan informasi atau keluhan dari masyarakat.

"Komitmen kami sebagai anggota Sabhara wilayah hukum Polsek Karawang Kota akan maksimal untuk melaksanakan kegiatan kepolisian sebagai pengemban preemtif demi menciptakan kamtibmas yang kondusif dalam wilayah binaan kami selama Tahapan Operasi Mantap Praja Lodaya 2024" tambah Aiptu Ahim Ibrahim

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Karawang Kota Kopol H. Senen Ali, S.Pd., mengungkapkan bahwa "Kegiatan kepolisian yang dilakukan personelnya selama Operasi mantap praja Lodaya 2024 terus kami dorong agar lebih ditingkatkan, maksimalkan waktu sebaik mungkin untuk selalu hadir dalam setiap kegiatan masyarakat" ungkap Kapolsek.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain